



ふたばわいわいメール No. 190

平成27年9月30日(水)

「 プラレール 」

ブロックで遊んでいる所に、ずっとほしがっていたプラレールのおもちゃを見せると、大いそぎでブロックを箱に片付けはじめました。組み立てたレールの真ん中にすわってあきもせず、電車が走るのを見ています。スイッチを止めては、「あーあ!!」と言いながら私の顔を見て「出発～」と言うと嬉しそうに、スイッチを入れていました。

すみれ組 はるきくんのお母様より

プラレールの遊び方がよく分かっているのですね。保育園でも木の玩具の電車で遊ぶ事が好きで、レールを長く繋げたり坂道を作ったりしては電車の色を「赤」「青」と言いながら勢よく走らせて喜んで遊んでいます。

(保育士より)

「 もう2才!! 」

わが家で一番小さな陽くんも、もう2才になります。三兄弟の末っ子で、いつまでも赤ちゃんのように思ってしまうがちですが、最近は少しずつ出来る事も増え、成長を嬉しく思います。これからも、保育園のお友達や先生、二人のお兄ちゃん達からたくさん刺激をもらって、陽くんのペースで成長して行ってほしいです。

すみれ組 はるきくんのお母様より

ままごと玩具で友だちと一緒に遊ぶようになり、ケーキなどの食材が近づくと口を開け、パクパクと食べる真似をする等、以前より活動に参加することが増えてきました。又、お気に入りの絵本「ねないこだれだ」を友だちにとられそうになると「あー」と声を出して、「嫌」という意志も表すようになり成長を感じています。

(保育士より)

「 頑張れ隼ちゃん 」

たんぼぼ組になってから折り紙に興味を持ち出した隼人。家でも毎日のように本を見ながら折り紙を折る練習をしています。でもなかなか難しいようで、途中でいつも分からなくなってしまいます。そんな時は、折り紙が好きな兄に教えてもらっています。「こんな物も作れないの?」と隼人に言いながらもたくさんの物をいつも作ってくれます。そんな兄を見て「僕もお兄ちゃんのように早く何でも作れるようになりたい」と言って毎日頑張っている隼人です。

たんぼぼ組 はやとくんのお母様より

年長組になって折り紙に興味をもつようになったのですね。保育園でも「ヘルクレスおおかぶと」や「動物」等を折る事に挑戦している隼人君。折り紙の得意なお兄ちゃんを見習って折り紙名人になれるといいですね。

(保育士より)

